

CONVOCATION

Assemblée Générale Extraordinaire

Samedi 25 mars 2017 à 10 h Salle Laveran - 68, rue de l'église - CARBONNE

Nous vous prions de bien vouloir assister à l'Assemblée Générale Extraordinaire pour l'Election de représentants au Conseil d'Administration.

Lors de l'AG du 18 février dernier, faute de candidatures, 3 postes d'administrateurs sur les 4 vacants n'ont pas été pourvus. Le décès brutal de notre amie Aimée MASSOUBRE a réduit, dès le début du mandat, le Conseil à 8 membres.

Nos statuts impliquent de procéder sans délai à un nouvel appel à candidatures afin d'atteindre un nombre d'administrateurs <u>multiple de trois</u> (max. 15).indispensable au renouvellement par tiers lors de la prochaîne AG.

Réunis le 28 février dernier en CA pour former le nouveau bureau nous y avons renoncé.

Nous vous prions de bien vouloir lire attentivement la note jointe dans laquelle nous motivons cette décision.

Compte tenu de l'importance de ce rendez-vous pour l'avenir de notre association nous comptons vivement sur votre présence.

Pour voter ou vous présenter au CA vous devrez être à jour de cotisation pour 2017. Vous pourrez la régler sur place : 10 € (pers. seule) /15 € (couple) par chèque de préférence.

Nous vous prions de croire, Madame, Monsieur, à l'expression de nos sentiments les plus dévoués.

Pour le Conseil d'Administration,

Juntur

Nelly GUIHUR



En adhérant à l'association vous marquez votre attachement à l'Histoire locale et à notre Patrimoine.

Le Conseil d'Administration s'emploie avec conviction à proposer des activités ou rendez-vous thématiques et à diffuser des écrits qui sont à enrichir collectivement.

Vous êtes donc 120 adhérents à être concernés par notre appel urgent à candidature pour le Conseil!

L'Assemblée Générale d'Histoire et Traditions Carbonnaises, s'est tenue le 18 février dernier. Le renouvellement annuel du Conseil d'Administration figurait à l'ordre du jour. Malgré l'appel à volontaires, aucune candidature spontanée pour les postes à pouvoir n'avait été reçue avant l'AG.

Seul M. Argel s'est déclaré candidat lors de la réunion. Président de 2003 à 2013, il a été confronté dès 2011 à la « pénurie » de dirigeants. Il sait trop bien combien une association est en danger dès lors que les volontaires se font rares...

Mardi 28 février, suite au décès brutal de notre amie Aimée Massoubre, nous n'étions plus que 8 autour de la table pour former le nouveau bureau : (Présidence, trésorerie, secrétariat) alors que nos statuts prévoient un Conseil de 15 membres maximum.

Afin que 12 personnes siègent au Conseil (composition depuis 3 ans) nous avons donc décidé de différer l'élection du bureau et de vous convoquer en

Assemblée Générale Extraordinaire

Aucune ambition <u>collective et bénévole</u>, nourrie des formidables moments de partage et d'accès à la connaissance, ne résiste longtemps au découragement des volontaires s'ils se sentent seuls à porter les projets!

Merci de votre implication dans l'avenir de votre association, nous comptons sur votre présence active Samedi 25 mars.

Les membres du Conseil d'Administration